

### 内川小学校だより 第 1 号 2013.4.8.MON

TEL:46-2705 FAX:46-2107

### 教育目標

☆生き生きとした内川の子ども

- 進んで学び、よく考える子ども
- ・思いやりのある、やさしい子ども
- ・元気で、たくましい子ども

## 平成25年度 スタート よろしくお願いいたします!

春うららかな季節となりました。お子様のご入学・ご進級おめでとうございます。

矢祭町、内川地区の「よさや強み」を生かし、9名の教職員と保護者の皆様、地域の皆様と一体となって、「チーム内川 明るく 温かく 美しく」をモットーに、○進んで学び、よく考える子ども ○思いやりのある、やさしい子ども ○元気で、たくましい子どもを育てていきたいと思います。

そして、自分を誇れる、地域に誇れる内川っ子に高め内川地区の発展に貢献できる子どもを育てていきたいと考えます。教職員一丸となって努力して参りますので、皆様のご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

今年1年間、この学校だより『内川』や「矢祭町ポータルサイト」を通して、学校でのお子様の様子やご家庭へのお願い等をお知らせしたいと考えておりますので、ぜひご覧下さい。ご意見があれば、学校へご一報願います。全力を傾けて、お子様の支援に当たり、悔いを残さない1年にしたいと思いますので、ご家庭でもお子様の生活全般に気を配り、ご支援くださるよう、改めてお願いいたします。

#### ◎ 平成25年度 第1学期始業式

平成25年度も1年間、3つの「あ」について考え、行動していきます。この3つの「あ」に取り組むことで内川小学校の教育目標の「進んで学び、よく考える子ども」「思いやりのある、やさしい子ども」「元気でたくましい子ども」になれると思います。

1つ目の「あ」は、**安全の「あ**」です。昨年は交通事故で多くの小学生が亡くなりました。横断歩道を渡っていて、きちんと右側を一列で歩いていて犠牲になっています。世の中には、いろいろな災害や事件、事故が起きています。しかし、大切な命は1つしかありません。「自分の身は自分で守る」ということを覚えておいてください。だからこそ、勇気を持って健康で安全な生活が送れるよう、自らを鍛えるのです。安全を保ち、心も体も健康な人は、友だちや家族、その他周りの人にもやさしさや思いやりを持って接することができます。

2つ目の「あ」は、**あいさつの「あ**」です。挨拶には、「おはよう、こんにちは、こんばんは、いただきます、ありがとう、おやすみ、ごめん、すみません」などいろいろあります。どの挨拶も、相手の目を見て大きな声で言えるとよいですね。挨拶がきちんとできる人を見ると気持ちよくなります。挨拶がしっかりとできる人は、いつでも、どこへ行っても信頼される人になります。校長先生は、登校してくる皆さんを迎えます。このとき、元気な声で「おはようございます」の挨拶を交わしましょう。また、学校にはたくさんのお客様がこられます。姿を見かけたら自分から大きな声で「おはようございます」「こんにちは」が元気な声で言える「挨拶日本ー」の学校にしたいです。陸真くんを見習って、会釈ができる小学生を目指しましょう。

3つ目の「あ」は、**遊びの「あ**」です。思いきり気持ちのよい汗を流して、皆さんが元気よく遊んでいる姿を見るのが好きです。遊びを通して、頭をたくさん使い、友だちをたくさん作ってください。昔から「子どもは風の子」と言われていますが、これは、外で元気よく遊ぶ子どもの健康を大人が喜び安心して見ているたとえで言ったことなのでしょう。

今年は、さらに**3つの「かん」もプラス**しました。**「目指せ!3かん王」=「関心」+「感動」+「感動」**・ 「<mark>感謝</mark>」。校長先生も「3かん王」を目指します。あらゆる物事に関心を持ち、あらゆることに感動 し、そして「ありがとう」の感謝を忘れない学校、子どもたちであってほしいと思います。

新しい1年の始まりです。「明るく元気な1年に」なるよう、一人一人、そして「チーム内川27人」でがんばっていきましょう。今日、これから入学する4人の1年生にもやさしくいろいろと教えてあげてくださいね。











# 平成25年度 入学式 式辞



矢祭山に春の息吹が感じられる今日の佳き日。ご来賓の皆様方をお迎えし、平成25年度の入 学式を挙行できますこと、この上ない喜びであります。

菊池翔太さん、沼端怜良さん、鈴木このはさん、菊地梨乙音さん、入学おめでとうございます。 今日の入学式は、皆さんにとっても、お兄さんやお姉さんにとっても、先生方にとってもとても うれしいことです。

さて、皆さんは、今日から内川小学校の1年生です。これからこの学校で、お友達やお兄さん、お姉さんと、毎日楽しく遊んだり勉強したりします。今日は入学のお祝いに、内川小学校で楽しく過ごすための3つの約束をお話しますので、よく聞いてくださいね。

約束の一つ目は、「**あいさつ**」です。毎日気持ちよく生活するために、あいさつはとても大切なことです。大きな声で「おはようございます」、「さようなら」と元気よくあいさつしましょう。一緒に言ってみましょう。また、お礼をする時には「ありがとうございました」、失敗をして謝る時には「ごめんなさい」と、心を込めてあいさつすることが大切です。

約束の二つ目は、「**なかよく**」です。内川小学校には皆さんを含めて十八名の子どもたちが生活しています。気持ちよく学習や生活ができるためには、一人一人がお友達が笑顔になるように、みんなのことや相手のことを考えながら、お互いになかよくするようにしましょう。

約束の三つ目は、「じぶんでする」です。皆さんは、今日から小学生です。体育の服装に着替えることも、勉強道具を用意することも、お昼の給食の準備や片付けをすることも、自分で使ったものを自分で元通りに戻すことも、当たり前に自分でしなければなりません。自分のことは自分でするようにしましょう。

保護者の皆様、本日はお子様のご入学誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。私たち内川小学校の教職員9名は、未来を担う子どもたちを育てる教育という大事な仕事をいただいていることに心から感謝し、その意義を改めて認識し、全力でお子様をお預かりいたします。子育ての道は、けっして一本道ではありません。人生最大の喜びの道であり、迷い道、悩みの道でもあります。その道を皆様と共に喜びと苦労を分かち合いながら、歩ませていただきたいと思います。「チーム内川 明るく 温かく 美しく」をモットーに、教職員一人一人の持てる力のすべてを子どもたちに傾注し、鋭意努力して参ります。保護者の皆様も、学校教育へのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

最後になりましたが、ご来賓の皆様、本日はお忙しい中、ご臨席を賜り、誠にありがとうございました。内川小学校進展のために、今後ともご支援くださいますようお願い申し上げ、式辞といたします。

# 「チーム肉川 明るく 温かく 美しく」

